



Feuchtraum-Abzweigkasten K 407 leer, 4 qmm,
IP66, 690 V, 95x95x60 mm, grau



4 046725 357667

Leistungsmerkmale

Die RED Kabelabzweigkästen aus 2-Komponenten-Kunststoff sind durch ihre Schlagfestigkeit und Bruchsicherheit für die Installation im Außenbereich bestens geeignet. Sie sind aus witterungs- und UV-beständigem Kunststoff und unabhängig vom RAL-Farbtönen. Zudem besitzen sie eine hohe Beständigkeit gegenüber pflanzlichen und tierischen Fetten, Mineralöl, Diesel, schwachen Säuren, Lauge sowie Alkohol.

Selbstdichtende, dauerhaft elastische Durchstoßmembrane erlauben eine schnellere Kabeleinführung und ersparen so 30 % Arbeitszeit. Durch das integrierte Gewinde ist auch der Einsatz von Kabelverschraubungen ohne Gegenmutter möglich. Der gewölbte Deckel bietet 10 % mehr Platz im Gehäuse. Unverlierbare Schnellverschluss-Schrauben aus Kunststoff schließen den Kasten mit nur einer Vierteldrehung. (Gilt nicht für die 108er-Serie) Die Befestigung erfolgt über einen Schnellmontagebügel oder innenliegende Öffnungen außerhalb des Dichtbereichs.

DEHA-Nummer

5060181

Artikelnummer

2260-20-0003

EAN

4046725357667

Kennzeichnung

Feuchtraum-Abzweigkasten K 407 leer, 4 qmm, IP66, 690 V, 95x95x60 mm, grau

Allgemeine Daten

Merkmale	
Max. Leiterquerschnitt	4 qmm
Bestückung	Klemme
Form	quadratisch
Montageart	Wand-/Deckenmontage
Länge	95 mm
Breite	95 mm
Tiefe	60 mm
Anreihbar	ja
Anzahl der Einführungen	7
Werkstoff	Kunststoff
Halogenfrei	ja
Oberfläche	unbehandelt
Farbe	grau
Schutzart (IP)	IP66
Ausführung Deckel	Gewinde und Dichtmembran
Deckelbefestigung	geschraubt
Bemessungsisolationsspannung U_i	690 V
Witterungsbeständig	ja
Für Rohrdurchmesser	sonstige
Einführung von hinten	nein
Plombierbar	nein
Mit Abschirmung	nein
Explosionsgeprüfte Ausführung	nein

Produktabbildungen

Bestelldaten

DEHA-Nr.	Typ	Artikelnummer	EAN	VPE
5060181	K 407 leer	2260-20-0003	4046725357667	5 Stück



Humidor junction box K 407 empty, 4 qmm,
IP66, 690 V, 95x95x60 mm, grey



4 046725 357667

Performance features

The RED cable junction boxes made of 2-component plastic are ideal for outdoor installation due to their impact resistance and breakage resistance. They are made of weather- and UV-resistant plastic and are independent of the RAL color. They are also highly resistant to vegetable and animal fats, mineral oil, diesel, weak acids, alkali and alcohol. Self-sealing, permanently elastic puncture membrane allows cables to be inserted more quickly, saving 30% of working time. The integrated thread also makes it possible to use cable glands without a lock nut. The curved lid offers 10% more space in the case. Captive quick-release plastic screws close the box with just a quarter turn. (Does not apply to the 108 series) It is attached using a quick-mounting bracket or internal openings outside the sealing area.

DEHA number

5060181

Item number

2260-20-0003

EAN

4046725357667

label

Humidor junction box K 407 empty, 4 qmm,
IP66, 690 V, 95x95x60 mm, grey

General Data

Features	
Max. conductor cross section	4 qmm
Equipped with	Clamp
Shape	Square
Mounting method	Wall-/ceiling mounting
Length	95 mm
Width	95 mm
Depth	60 mm
Tackable	yes
Number of inlets	7
Material	Plastic
Halogen free	yes
Surface protection	Untreated
Colour	Grey
Degree of protection (IP)	IP66
Cover model	Thread and closing membrane
Cover attachment	Screwed
Rated insulation voltage U _i	690 V
Weatherproof	yes

Product pictures

Order Data

DEHA no	Type	Item number	EAN	VPE
5060181	K 407 leer	2260-20-0003	4046725357667	5 Piece